



ELECCIONES. Karachi, Pakistán, noviembre 16. Pakistanles emiten su voto, en las elecciones generales celebradas el miércoles, a nivel nacional. Fueron los primeros comicios celebrados en 11 años. (Reuters).

Ley Inmigratoria Aumenta Discriminación a Ilegales

WASHINGTON, noviembre 15 (UPI).— Más de medio millón de empleadores estadounidenses admitieron que han realizado prácticas de discriminación desde que la reforma migratoria de 1986 proscribió la contratación de extranjeros ilegales, según indicó un informe del Congreso divulgado el miércoles.

en prácticas prohibidas bajo la legislación denominada Acta de Reforma y Control.

“La base de la encuesta (del Congreso) de 3.3 millones que estaban al tanto de la ley cerca de 528 mil (ó 16 por ciento) iniciaron o aumentaron la práctica de pedir a personas de aspecto extranjero sus documentos de permiso para trabajar o contrataron sólo ciudadanos norteamericanos”, señaló el informe.

El documento de la Oficina General de Contabilidad de 100 cuartillas, detectó que uno de cada seis empleadores declararon conocer las sanciones de la nueva ley. Sin embargo, dijeron que incurrieron

El documento señaló que hay cálculos de que en California apro-

—Favor pase a la página 38.

Reducción del Déficit E.U. no Frena Caída del Dólar

WASHINGTON, noviembre 16 (UPI).— La reducción del déficit comercial en 1.800 millones de dólares a 10.461 millones en septiembre gracias a exportaciones récord y menores importaciones no logró frenar la caída del dólar y las acciones en mercados cansados de la falta de anuncios concretos del presidente electo George Bush sobre qué hará para disminuir el déficit del presupuesto federal.

secretario del Tesoro son un pobre sustituto de anuncios concretos de qué hará para terminar con la “economía del vudú” que hereda de Ronald Reagan y sus incontrolables déficit de presupuesto y comercio exterior.

Analistas dijeron que los comentarios del miércoles del presidente de la Junta de la Reserva Federal, Alan Greenspan, a la Comisión Económica Nacional, de que la política monetaria debiera permanecer ajustada de persistir los déficit del

—Favor pase a la página 62.

Resumen mundial

Nueva Delhi

Paquistanes Celebran Elecciones Legislativas por Tercera Vez



Benazir Bhutto

Nueva Delhi, noviembre 16 (EFE).— Los paquistanes acudieron el miércoles a las urnas para elegir a sus representantes en la asamblea nacional y optar entre los seguidores del general Zia Ul Haq, muerto en agosto último en accidente aéreo, o el Partido Popular Paquistani (PPP) de Benazir Bhutto.

La atención mundial está puesta en este país islámico del subcontinente indio, que celebra elecciones legislativas por tercera vez desde su independencia y tras once años de dictadura militar, y que a partir de ahora podría pasar a ser gobernado por una mujer.

Los colegios electorales, abiertos desde las ocho de la mañana (las 03:00 GMT), cerraron a las cinco de la tarde (12:00 GMT), al término de una jornada en la que el ejército patrulló por las principales ciudades en prevención de disturbios. De los 237 escaños de que se compone la cámara baja —estas elecciones no afectan al senado—, los paquistanes deben elegir 217, ya que los otros 20, reservados para mujeres, son ocupados por designación directa.

Panamá

Denuncian que Delvalle Negocia Nuevo Acuerdo para Canal Panameño



Eric Arturo Delvalle

Panamá, noviembre 16 (Acan-EFE).— El depuesto presidente panameño Eric Arturo Delvalle se dispondría a firmar un nuevo tratado sobre el Canal con Estados Unidos, para dejar sin efecto los acuerdos Torrijos-Carter de 1977, asegura el miércoles el diario “Crítica”.

En información destacada en el encabezado de su primera plana, el periódico progobernamental asegura que ello es parte de la “desesperada actitud” de la administración Reagan para “someter por la fuerza al pueblo panameño”. Según “Crítica”, además de Delvalle, un grupo de panameños “traidores” están recolectando firmas para respaldar el nuevo tratado con Estados Unidos, para el que se busca —agrega el diario— el apoyo de la oposición política y empresarial, “e inclusive hay posibilidades de que la Iglesia católica sea incluida”.

Naciones Unidas

Sin Fecha Concreta para Reunión Diplomáticos Argentinos y Británicos

Naciones Unidas, noviembre 16 (AP).— El canciller argentino, Dante Caputo, en su carácter de presidente de la 43ra. Asamblea General, y el embajador británico ante la ONU, Sir Crispin Tickell, analizarán las cuestiones que sepa-

—Favor pase a la página 23.

Fuerte Baja en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 16 (EFE).— La tendencia a la baja del precio de las acciones que siguió a las elecciones presiden-

—Favor pase a la página 63.



VINO EN LATAS. Troyes, Francia, noviembre 16. El emparador Gilles Bressoller, muestra las latas de vino Beaujolais, de la cosecha de 1988, en Troyes, al este de París. De acuerdo a Bressoller las latas no cambian el sabor del vino, y la cantidad que contienen no es embriagante. (Cable-fotoAP).

EE. UU. Niega Acusaciones de Gaddafi Sobre Derribo Avión

ROMA, noviembre 16 (EFE).— La embajada de Estados Unidos en Roma desmintió el miércoles las acusaciones hechas el lunes en Trípoli por el dirigente libio Moamar el Gaddafi, al afirmar que un misil norteamericano derribó el 27 de junio de 1980, en Italia, un avión comercial italiano en el que viajaban 81 personas.

“Es una acusación absolutamente falsa y sin fundamento”, manifestó un portavoz de

—Favor pase a la página 38.

Buscan Mejorar Transporte Ferroviario Centroamericano

GUATEMALA, noviembre 16 (ACAN-EFE).— Los Ministros de Transporte de América Central se encuentran reunidos en Guatemala para incrementar la cooperación entre las empresas ferro-

carrileras de la región, informó el miércoles Enrique Bolaños, portavoz de la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA).

La V Reunión Técnico-
—Favor pase a la página 45.

Cerezo Reitera Rechazo a “Diálogo” con Terroristas

GUATEMALA, noviembre 16 (ACAN-EFE).— El Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, reiteró el miércoles que la negativa de los terroristas a deponer las armas ha provocado un “círculo vicioso” que impide llegar a un “diálogo” directo, al que no está

dispuesto a acceder. El mandatario demócrata cristiano dijo enfáticamente que los dirigentes de la insurgencia guatemalteca “no participarán en el diálogo nacional” con todos los sectores de opinión al que convocó la Comisión de Recon-

—Favor pase a la página 13.



CONSTRUYE GLOBO. Londres, noviembre 16. David Kirke, que le gusta correr riesgos por diversión, construyó este globo de hiello en forma de platillo volador, en el área de Docklands, en Londres. (Cablefoto AP).